

## Partido Comunista de México/Comité Central

## Frente a la agresividad imperialista, la solidaridad

Entre las medidas aprobadas por Donald Trump, en el primer día de su segundo mandato como Presidente de los EEUU, está la de regresar a la República de Cuba a la *Lista de Estados patrocinadores del terrorismo*, de donde se le había retirado hace unos días, en el final de la administración Biden.

Ello nos confirma que tal Lista no se ajusta a ningún criterio, y que es solo un arma política para promover sanciones y agresiones. Grupos y operativos terroristas contra los pueblos del mundo se han dado al amparo de la Casa Blanca. Pero también operativos del ejército norteamericano han sido verdadero actos de terrorismo contra los pueblos.

El Partido Comunista de México rechaza la inclusión de Cuba en esa Lista. Es una medida, que sumada al bloqueo y otras sanciones buscan un imposible: rendir al pueblo cubano y su Revolución.

Entendemos como nuestro deber acrecentar la solidaridad con la Revolución Cubana, como parte de la propia lucha de la clase obrera mexicana por su emancipación.

¡Cuba vencerá!

El Comité Central del Partido Comunista de México

Ciudad de México a 21 de enero de 2025